



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY
FORD RECIBE CASCO DE ORO. Washington, octubre 19. El Presidente Gerald Ford recibe hoy un casco de oro, otorgado por la Asociación de Veteranos de Chicago de manos de su Presidente Thomas MacDonough, en los jardines de la Casa Blanca, en Washington.

Nueva Alza al Precio Petróleo Afectará a Países en Desarrollo

NUEVA YORK, octubre 19 (AP). Si los exportadores de petróleo suben de nuevo los precios en diciembre, como muchos expertos suponen, es probable que se plantee de nuevo el temor de que muchos países del tercer mundo no tengan con qué pagar sus préstamos.

Según cálculos de confianza, más de 40.000 millones de dólares han sido prestados a los países subdesarrollados por Bancos comerciales norteamericanos. Un alza en los precios del crudo dificultaría su pago.

Algunos analistas han examinado estos préstamos contra la evidente debilidad económica de las naciones en vías de desarrollo y han sugerido la posibilidad de que muchos no podrán pagarlos.

El Citibank de Estados Unidos considera alarmista este pronóstico.

Ante los prestamistas el Gobierno norteamericano ha tendido a ser optimista, al menos en público, pero quizás el optimismo no baste.

Hay ahora indicios de que un alza en el precio del crudo lesionaría gravemente las balanzas de pago de las naciones subdesarrolladas no productoras de petróleo y las podría conducir a solicitar un aplazamiento en el cumplimiento de sus obligaciones financieras.

Obispos Italianos Reiteran su Total Condena al Aborto

ROMA, octubre 19 (AP). Los Obispos italianos reiteraron hoy su condena al aborto, un día después que el Partido Demócrata Cristiano decidió presentar sus propias propuestas para reformar la ley anti-aborto.

Los partidos izquierdistas y no católicos que tienen mayoría en el Parlamento, debatían una serie de propuestas para liberalizar las leyes contra el aborto. Las propuestas de los demócratas cristianos, básicamente, limitarían la liberalización de hecho que se ha producido a través de dictámenes de las Cortes judiciales.

En su declaración, los Obispos deploran lo que llaman la "explotación" del llamado caso de Seveso, para presionar al Parlamento para cambiar las leyes.

Desde que en julio pasado se produjo un escape de gas tóxico en la localidad de Seveso, unas 20 mujeres se han sometido a operaciones de aborto por temor a que, la inhalación del gas, sus hijos nazcan con deformaciones.

Reacción Favorable al Plan de Paz en Líbano

BEIRUT, octubre 19 (AP). Los jefes de las facciones en lucha en la guerra civil libanesa reaccionaron en general favorablemente al plan de traer una fuerza árabe de paz de 30.000 hombres, pero continuaban hoy los choques esporádicos.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 19 (UPI). La Bolsa de Comercio se recuperó hoy a último momento y la rueda cerró con resultados mezclados.

El informe oficial de que estaba aumentando la construcción de viviendas reactivó las compras en los últimos 90 minutos de negociación.

Antes hubo frialdad ante diversas noticias, que indicaban que la recuperación económica marchaba lentamente.

El índice Dow Jones de acciones —Favor pase a la Pág. 27.

Extraños Hechos al Aparecer OVNI en Uruguay

MONTEVIDEO, 19 Oct. (EFE). La presencia de un Objeto Volador no Identificado (OVNI) torció la estructura de metal de un refrigerador, descargó las baterías de tres automotores e hizo estallar una botella de refrescos, según lo afirma hoy aquí el vespertino "El Diario".

El insólito episodio, relata el periódico, tuvo lugar en la localidad de Paso de los Toros, 200 kilómetros al noroeste de esta capital, a comienzos de la semana pasada.

El protagonista del mismo, cuyo nombre fue reservado, señaló le advirtieron que "algo raro había sobre su casa".

Afuera vio efectivamente —Pase a la Pág. 36.

fin de semana, sigue siendo un obstáculo.

"Gracias a Dios que los resultados de la conferencia fueron positivos", dijo el Presidente libanés Elias Sarkis, en Damasco, en viaje de regreso aquí, después de participar en la conferencia en la capital árabe saudita.

El Primer Ministro Rashid Karami, musulmán moderado,

anunció que acepta tanto el plan de paz como la fuerza de paz. Pero agregó que la fuerza debería estar al mando de las autoridades libanesas, vale decir Sarkis y el mismo.

Karami preguntó también qué vigilará el cumplimiento del alto el fuego que debe entrar en vigor a las 06.00 de mañana. En el país hay

—Favor pase a la Pág. 37.

Fuerte Alza Sufre Precio de Café en el Mercado de Londres

LONDRES, octubre 19. (UPI). Los consumidores de café probablemente tendrán que buscar pronto algún sustituto, después que los industriales anunciaron que medio kilo de la aromática bebida puede costar en el comercio alrededor de dos libras esterlinas (3,4 dólares), si se les obliga a vender muchos tipos de grano a los precios actuales.

Las cotizaciones en el mercado terminal de café subieron por encima de las 2.030 libras (3.452 dólares) la tonelada, un alza de 1.600 libras (2.720 dólares), respecto de los valores vigentes en mayo del año pasado.

Básicamente, el encarecimiento fue generado por la falta de productores.

Una helada ocurrida en julio de

1975 anuló la cosecha de Brasil. El productor más grande del mundo.

Posteriormente, los conflictos políticos y las pésimas condiciones climáticas se combinaron en África y Sudáfrica, en perjuicio de las cosechas, agravando la situación.

"Las altas cotizaciones de hoy en el mercado de café constituyen una prolongación del firme tono alcanzado el viernes pasado", comentó un operador.

"Pero el precio —explicó— rompió ahora la barrera de las 2.000 libras esterlinas (3.400 dólares) y, con el anuncio hecho ayer por Brasil sobre aumentos para los precios mínimos de exportación, es previsible que los valores sigan subiendo".

Suecia Investiga Contrabando de Diplomáticos de Corea Norte

ESTOCOLMO, octubre 19. (UPI). Las autoridades suecas reunieron hoy pruebas sobre contrabando realizado presuntamente por diplomáticos de Corea del Norte, quienes ya han recibido órdenes de abandonar Dinamarca y Noruega por el mismo cargo, en una acción escandinava dirigida a exponer "la conexión norecoreana".

La policía sueca allanó 10 firmas y casas en esta capital y otra ciudad no identificada en busca de contrabando, como resultado de la orden de expulsión de todos los diplomáticos norecoreanos de Dinamarca y Noruega, según informó el fiscal de Estado.

El Fiscal, K.G. Svensson, dijo que los allanamientos, llevados a cabo por unos 60 policías, condujeron a la detención de cuatro hombres de negocios suecos y la confiscación de 500 botellas de bebidas alcohólicas y 10.000 paquetes de cigarrillos ingresados ilegalmente al país.

El funcionario judicial dijo que "los acontecimientos de Copenhague y Oslo condujeron a la acción que desarrollamos aquí".

Anteriormente, Svensson había informado a la Cancillería sueca sobre la presunta conducta ilegal de los diplomáticos norecoreanos. El viernes pasado Dinamarca —Pase a la Pág. 36.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY
ESCALAN MONTE EVEREST. Mt. Everest, Nepal, octubre 19. Chris Chandler, segundo desde la derecha, uno de los dos escaladores norteamericanos que alcanzaron la cima del monte Everest, celebra con otro miembro de la expedición el triunfo.